

Das aktuelle Foto

P302/23
11. September 2023



Packten tatkräftig mit an: Mitarbeitende der BASF bauten beim Anpack-Tag in Ludwigshafen Mundenheim unter anderem ein Schaukelgerüst. (Bild: BASF)

Spielgeräte renovieren und aufbauen, eine Holzhütte abschleifen und streichen, Hochbeete aufbauen und vieles mehr: Anpacken hieß auch in diesem Jahr für die rund 100 BASF- und Stadtmitarbeitenden wieder gemeinsam Ärmel hochkrepeln, um Raum für Begegnung, Spielen und Entdecken zu schaffen und das gesellschaftliche Miteinander zu stärken. Beim diesjährigen Anpack-Tag, dem Engagement-Tag der BASF, setzten sich die freiwilligen Helferinnen und Helfer in Ludwigshafen-Mundenheim ein. Egal ob graben, malen oder

gestalten – an vier verschiedenen Örtlichkeiten rund um die Ebernburgstraße, Kropsburgstraße und Wachtenburgstraße war für jede und jeden etwas dabei.

Ganz neu beim Anpack-Tag dabei war dieses Jahr das BASF „Kid’s Lab“, und zwar in der Kindertagesstätte Ebernburg. Die Kinder, für die heute angepackt wurde, durften zusätzlich, in den Kid’s Lab-Laboren vor Ort experimentieren und die Welt der Chemie spielerisch entdecken. Diese Initiative trägt dazu bei, Neugierde und Forschergeist zu wecken und gleichzeitig Chancenungleichheit zu verringern. Durch die gebauten Hochbeete können die Anwohnerinnen und Anwohner nun ihr eigenes Gemüse oder Blumen pflanzen. Die neuen Spielgeräte helfen, den Spiel- und Bewegungsdrang der Kinder zu fördern.

"Klasse, dass wir auch in diesem Jahr wieder gemeinsam anpacken. Ein offenes Miteinander und eine gute Nachbarschaft sind uns wichtig", sagt Dennis Fanelisa, Leiter Standortmanagement Ludwigshafen und Mitglied der Werksleitung. "Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter engagieren sich jedes Jahr tatkräftig in verschiedenen Projekten im direkten Umfeld und in der Region. Von Renovierungsarbeiten bis hin zur Unterstützung von Bildungsinitiativen – wir freuen uns, dadurch einen Beitrag für die Gemeinschaft zu leisten."

"Ich bin äußerst dankbar für das herausragende Engagement der Mitarbeitenden der BASF und unserer Stadt", sagt Beate Steeg, Beigeordnete der Stadt Ludwigshafen. "Jedes Jahr wird tatkräftig mit angepackt und es setzen sich viele für die Verbesserung unserer Stadt ein. Die vielfältigen Projekte, sei es im Bereich Bildung, Soziales oder Umwelt, haben einen nachhaltigen Einfluss auf die Lebensqualität unserer Bürgerinnen und Bürger. Gemeinsam versuchen wir eine lebenswerte Zukunft für unsere Stadt und ihre Einwohnerinnen und Einwohner zu gestalten."

Neben den Freiwilligen der BASF standen Mitarbeitende der Stadt und der ÖFG (Ökumenische Fördergemeinschaft Ludwigshafen GmbH) vor Ort zur Anleitung zur Verfügung. Die Mundenheimer Jugendlichen unterstützten bei der Umsetzung der Projekte.

Anpack-Tag – der Engagement-Tag der BASF

Der Anpack-Tag ist der jährlich stattfindende Engagement-Tag der BASF. Der Tag gibt Mitarbeitern die Gelegenheit, gemeinsam mit Kolleginnen und Kollegen und gemeinnützigen Partnern ein Großprojekt umzusetzen. Mehr zum Mitarbeiterengagement der BASF finden Sie [hier](#).